



LEBENSQUELL GALERIE

PROF. INES HÖLLWARTH



Gesundheitsresort★★★★★

LEBENSQUELL
BAD ZELL

LEBT GESUND | LEBT GENUSS!



PROF. INES HÖLLWARTH

Geboren 1939 in Salzburg, Studium der Malerei, Kunsterziehung und der angewandten Kunst an der Akademie für bildende Kunst und Akademie für angewandte Kunst in Wien, lebt in Salzburg.

Durch das Wechselspiel von Realität und Irrealem, von Zeichenhaftem, rhythmischen Notationen und Übermalungen gestaltet Ines Höllwarth Serien und Werkgruppen.

Kunstvermittlung am Museum moderner Kunst, Wien und Salzburger Landesammlung Rupertinum, freie künstlerische Arbeit seit 1970, Romstipendium des Bundesministeriums 1975/76, Rauriser Malertage 1975-1984, Faistauerpreis des Landes Salzburg 1976, Preis Gerhard Armingier, Wuppertal 1982, Karl Weiser Preis 1995.

Zahlreiche Ausstellungen im In- und Ausland.
2007 Kulturhaus Bruckmühle: „Fest“
2011 Kubin-Haus: „Kubin und die Frauen“

LEBENSQUELL GALERIE, BAD ZELL - EIN ZEITORT DER KUNST

Prof. Ines Höllwarth, Salzburg
Malerei, Zeichnung

Vernissage: 18.06.2011
Ausstellungsdauer:
bis Frühjahr 2012

VERNISSAGE

- Samstag, 18. Juni 2011
- ab 20.00 Uhr
- in der Lebensquell Galerie,
Bad Zell
- 4. Obergeschoß

- Begrüßung:
Thomas Fröhlich
GF Hotel Lebensquell
- Einleitende Worte:
Roman Scheuchenegger
GF Kulturhaus Bruckmühle

- Anschließend Livemusik in der
Hotelbar:
Acoustica Gitarrenduo

